

## Deportes Iquique cerró una semana terrible: perdió 4-0 en Perú



AFP

Deportes Iquique perdió 4-0 ante Cienciano en Cusco, Perú, por la Copa Sudamericana, y cerró así una semana terrible para el fútbol chileno fuera del país: ya habían perdido Palestino y Unión Española en este torneo y Colo Colo en la Libertadores. Los dragones sufrieron con los 3.400 metros de altura, un viaje con retrasos y el juego del local, que desde el primer minuto los arrinconó. Con dos goles del argentino Gaspar Gentile (el primero, con un cabezazo desde gran distancia; el segundo, aprovechando una mala salida del equipo chileno) y otro de Osnar Noronha, Cienciano se fue 3-0 al descanso. Otro tanto de Noronha en el segundo tiempo cerró la goleada. Pese a que queda una fecha, Iquique y Unión Española quedaron eliminados y Palestino deberá enfrentar a un tercero de la fase de grupo de la Copa Libertadores.